

Stadt Neu-Anspach

BESCHLUSS

der öffentlichen Sitzung des Umweltausschusses
vom Montag, den 28.10.2024.

4.2 Erwerb von weiteren Anteilen der Stadt Neu-Anspach an der pro regionale energie eG

Vorlage: 219/2024

Die Stadt Neu-Anspach ist seit 17.8.2023 Mitglied bei der Bürgerenergiegenossenschaft pro regionale energie eG – Zweigniederlassung Bürgerenergie Hochtaunus. Für den Beitritt wurde satzungsgemäß ein Mitgliedschaftsanteil in Höhe von 100 Euro erworben.

Mit Beteiligungserklärung vom 23.09.2024 hat die Stadt zum 01.10.2024 nun weitere 49 Anteile á 100 Euro an der Bürgerenergiegenossenschaft erworben. Die Mittel wurden hierfür im Investitionshaushalt 2024 zur Verfügung gestellt.

Die Stadt hält somit insgesamt 50 Anteile an der Genossenschaft und deren Projekte. Weiteres Infos zur Bürgerenergiegenossenschaft und den Projekten: <https://www.pro-regionale-energie.de/>

Aktuell arbeitet die Verwaltung mit der Bürgerenergie Hochtaunus an dem Projekt Photovoltaik-Dachanlage für die Kita-Mitte/Jugendhaus.